



Ratificó Fitch calificación de Apodaca

La agencia calificadora Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Apodaca, en 'AA(mex)', con Perspectiva Estable.

En un comunicado señala que entre las fortalezas principales de la calificación destacan: El nivel elevado de liquidez que se ha presentado en los últimos años; la política de endeudamiento prudente que prevalece en la entidad; importancia económica en el contexto local y nacional, así como la proporción adecuada de ingresos propios entre ingresos totales.

Por otra parte, entre las limitantes de la calificación se encuentran: los requerimientos altos en infraestructura producto del crecimiento urbano; la recurrencia de créditos quirografarios de corto plazo y/o adelanto de participaciones, y la ausencia de un sistema formal de pensiones.

Históricamente Apodaca ha mantenido niveles altos y consistentes de ahorro interno (AI), cantidad suficiente para servir deuda y realizar inversión con recursos propios. En 2014 el AI ascendió a MXN273.3 millones es decir 21.7% de los ingresos fiscales ordinarios (IFOs), nivel muy superior a la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF; 12.0%). La proporción de ingresos propios a totales es de 30.6% y compara favorablemente con el GMF; 27.5%. Fitch espera el robustecimiento continuo de los ingresos propios derivado del crecimiento de complejos habitacionales y el incremento del predial industrial de 15% a partir de 2015.

Al cierre de 2014, Apodaca registró un nivel elevado de inversión total. El total de la obra ejecutada en el Municipio ascendió a MXN631.1 millones; 46% fue realizada con recursos etiquetados, el resto con recursos propios. La inversión municipal representó 26.9% de los ingresos fiscales ordinarios (IFOs) nivel muy superior a la mediana del GMF (10.9%). Entre las obras principales destacan: El paso deprimido sobre el cruce de Avenida Concordia y Bulevard Carlos Salinas de Gortari (norte y sur), construcción de parques recreativos y plazas públicas, repavimentación de la carpeta asfáltica, construcción de drenaje pluvial, entre otros.